



SEMINARIO BROWNBAG Abril, 2013

TEMA

Desafío de dos décadas de Reformas Policiales en América Latina

RESUMEN

Después de más de dos décadas de iniciativas de reforma policial en América Latina, los resultados son poco alentadores. Bajos niveles de confianza ciudadana, percepción generalizada de limitada efectividad y altos niveles de corrupción, son algunos de los factores más destacados.

El estudio analiza los procesos de reforma en diversos países, reconoce los avances y retrocesos y establece un marco analítico de propuestas sobre los elementos claves de una iniciativa de reforma exitosa en la región.

Expositora:

Lucía Dammert

Profesor Asociado Universidad de Santiago

Viernes 5 de abril, 2013

Departamento de Ingeniería Industrial Domeyko 2338, Sala 22, piso 2 13:30 a 14:30hrs. Confirmar su asistencia a: claudiaespinoza.fuentes@gmail.com Fono (56-2) 29780758